

至 誠

伊万里農林高等学校 企画広報部

スローガン 飛躍する伊農林 今年度重点目標 夢・実現

E-mail imarinourinkoukou@mail.saga-ed.jp

URL <http://cms.saga-ed.jp/hp/imarinourinkoukou/home/homeMain.do>

始まりました！3学期！【始業式・校長講話より】

皆さん新年明けましておめでとうございます。2018年、3学期がスタートしました。昨年12月1日、天皇陛下が退位される日が2019年4月30日と決定され、生前退位は実に約200年ぶりのことだそうです。平成も残す所あと1年と4ヶ月、



「平成」の時代が終わり、新しい元号の時代が始まります。来年、私たちは劇的な時代の移り変わりを体験することになります。

さて、皆さんは2学期の終業式で、私が話した内容を覚えているでしょうか。「一年の計は元旦にあり」。つまり、一年間の目標や計画は、元旦に決めるのが良い。始めの計画がうまくできないと物事はうまくいかないと話をしました。今からでも遅くありません。自分なりの一年の計画を立てましょう。

本校に入学してきた皆さんが、「自分の進路を決定して卒業をする」、これが、学校教育の一番の目標だと考えています。就職をする人は、卒業したらすぐに職場で働くこととなります。また、進学の人もしずれは、就職をして働くことになるでしょう。将来、仕事をする上で大切なこと、それは「コミュニケーション」です。仕事や対人（人間）関係でコミュニケーション能力を向上させる方法の一つとして、第一印象を良くすることがあります。相手に対して第一印象ですべてが決まってしまうと言われます。第一印象が決まる時間

は、3秒～5秒とも言われます。そして第一印象で大切なのが、まず挨拶です。つまり人とのコミュニケーションは、挨拶で始まり挨拶で終わるといふくらいとても大事で、挨拶の仕方一つで相手への印象が変わってきます。

【コミュニケーション能力向上の5つのポイント】

- ①笑顔で明るく元気な挨拶⇒語先後礼（言葉を先に言って、そのあとに体の動作をする）。相手にいい印象を与えます。
- ②態度と仕草⇒動作や話し方などが元気よくはっきりしていること。また、人の話をよく聞くことができること。
- ③表情⇒笑顔で優しく穏やかな表情で話すこと。また落ち着いていること。
- ④身だしなみ⇒清潔で、不快感を与えない身だしなみ（服装や頭髪等）にする。
- ⑤言葉遣い⇒状況にあった正しい言葉遣いができること。特に目上の人に対して、友達感覚で話してはいけません。

以上のような5つのコミュニケーション能力は、短時間で練習して身につくものではありません。3学期は、皆さん一人ひとりがコミュニケーション能力を高めることを意識しながら、自分自身を高めることに取り組んで欲しいと思います。卒業や進級、そして自分なりの夢の実現に向けて、毎日の授業を始め皆さんが十分な取り組みをすることを願っています。

ありがとう 腰岳！！ 離山式

1月15日（月）に森林工学科3年生の離山式を行い、3年間の演習林実習でお世話になった腰岳に別れを告げ、記念植樹を行いました。植樹した苗木の成長と共に、社会に出てからも、たくましく成長して欲しいと思います。



〔3年生代表の言葉〕

私達はここ腰岳演習林で多くのことを学びました。実習を通して、忍耐力や仲間と協力することや思いやり、自然の大切さ、尊さ、怖さ、不思議さを身をもって体験することができました。この日を迎えられたのも校長先生を始めとする先生方、そして保護者の皆様、一緒に過ごしてきた仲間達のおかげであり、感謝の気持ちでいっぱいです。私達の「心・技・体」を成長させてくれた腰岳演習林に、感謝の意を申し上げ、離山の決意といたします。森林工学科3年 山口 拓海



修学旅行に行ってきました！！（長野・東京）

〔スキー研修〕



〔ナイタースキー〕



〔東京ディズニーランド〕



2年生111名が1月16～18日（金）3泊4日の日程で、長野、千葉・東京方面へ修学旅行に行ってきました。スキー研修は、2日間ともあいにくの雨となりましたが、初めてのスキーに一生懸命に取り組むことができました。研修の最後には、山頂近くから滑れるぐらい上達した班もあり、2日間のスキー研修を思い思いに楽しむことができました。3日目以降は天候にも恵まれ、東京ディズニーランド、お台場散策とほぼ予定どおりに進めることができました。4日間を通じて、ほとんどの生徒が食事や集合の時間を守ってくれましたが、このことが本研修の成果の一つにつながってくれるものと思います。不安であった健康面では、旅行者、看護師の方にきめ細やかなサポートで対処していただき、体調を崩し、別行動となった生徒も一部見られましたが、ほぼ予定通り修学旅行を終えることができました。この間、学んだ規律の大切さや友情などは、今後の学校生活で大いに活かしてほしいと思います。 2年学年主任 村橋雅之



今後の日程

- 2月 2日 課題研究発表会
- 5・6日 耐寒訓練
- 8日 校内マラソン大会・クラスマッチ
- 9日 3年生最終登校日
- 15日 学年末考査（1・2年生）
～20日まで
- 19日 農業クラブ事務引継ぎ会
- 26日 3年生再登校
- 28日 卒業式予行・親農会入会式

